

Oldtimerfahrt: Strecke kann im Internet eingesehen werden

Königstein – Die vor kurzem durchgeführte Oldtimerfahrt des ADAC-Ortsclubs Königstein e.V. verlief sehr erfolgreich. Von ursprünglich 113 gemeldeten Teams konnten 104 an den Start gehen. Leider erreichten zwei Fahrzeuge nicht das Ziel „Saalburg“ und fielen mit technischem Defekt aus.

Die Siegerehrung konnte nach einer raschen Auswertung der Bordkarten bereits um 19.30 Uhr vonstattengehen und so freute sich manches Team über einen Pokal. Die Sieger der sportlichen Variante der Fahrt durften sogar einen Hotelgutschein im Wert von 200 Euro entgegennehmen. Darüber hinaus gab es für jedes Team einen Teilnehmerpreis, Wurst zur Stärkung für den Lenker und eine Leselupe für den Denker.

Auf vielfachen Wunsch der Teilnehmer und Zuschauer wurden die Fahrtunterlagen, die so genannten Bordbücher, sowie deren Musterlösung vom ADAC-OC Königstein e.V. im

Internet bereitgestellt. Wer möchte, kann sich unter www.oldtimerfahrt.adac-oc-koenigstein.de sämtliche Aufgabenstellungen aus dem Internet herunterladen und die Fahrtstrecke einsehen. Die Bordkarten, also die Bescheinigung der Durchfahrts- und Stempelkontrollen, stehen ebenfalls als Muster zur Verfügung.

Velleicht bekommt der eine oder andere beim Lesen ja Lust auf mehr und möchte 2009 selbst einmal ins Lenkrad greifen oder die Herausforderung des Denkers annehmen. Wer über ein geeignetes Sportgerät, also einen Oldtimer verfügt, sei bereits jetzt herzlich eingeladen.

Da aus organisatorischen Gründen das Teilnehmerfeld begrenzt werden muss, ist eine rechtzeitige Anmeldung Pflicht. Ab Frühjahr 2009 werden die aktuellen Unterlagen ebenfalls auf der Homepage zur Verfügung stehen.



Bei der Oldtimerfahrt, deren Startschuss in Königstein fiel, gingen 104 Teilnehmer an den Start.